

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan wawancara kepada beberapa mahasiswa jurusan komunikasi dan Penyiaran Islam, ada beberapa mahasiswa yang merasakan dampak adanya perubahan dalam diri mengenai perubahan dalam dirinya setelah melihat Tayangan Film *Imperfect: Karier, Cinta, dan Timbangan*. Merasakan peningkatan dan lebih mensyukuri apa yang telah Allah SWT anugerahkan kepada kita selain itu juga ada yang merasakan efek jangka pendek nya seperti hanya sesaat saja merasakan peningkatan dalam percaya diri. Bahkan tidak jarang juga yang tidak merasakan efek apapun setelah melihat Tayangan Film *Imperfect: Karier, Cinta, dan Timbangan*.

Beberapa mahasiswa Komunikasi dan Penyiaran Islam yang merasakan efek atau pengaruh setelah melihat Tayangan Film *Imperfect: Karier, Cinta, dan Timbangan* memiliki berbagai macam pengaruh dan juga dapat menerima pesan yang disampaikan dalam film tersebut. Pengaruh yang dirasakan pun seperti semakin berfikir positif dan juga bersyukur kepada Allah SWT atas nikmat yang telah diberikan kepada kita sehingga kita dapat menerima diri kita apa adanya dan belajar untuk percaya diri kita untuk bisa lebih baik lagi kedepannya.

Berdasarkan penelitian yang telah penulis lakukan serta hasil analisis terhadap data yang diperoleh, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan data hasil analisis yang diperoleh, bahwa film *Imperfect: Karier, Cinta, dan Timbangan* memiliki pengaruh terhadap tingkat percaya diri mahasiswa jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam angkatan 2018 IAIN Syekh Nurjati Cirebon. Dengan perhitungan yang telah dilakukan dapat dikatakan bahwa presentase pengaruh film *Imperfect: Karier, Cinta, dan Timbangan* terhadap tingkat percaya diri mahasiswa yang dihasilkan sangat rendah. Dengan hasil dari analisis yang diperoleh sebesar 0,139 (13,9%). Hal tersebut memiliki arti bahwa film *Imperfect: Karier, Cinta, dan*

Timbangan **Berpengaruh** terhadap tingkat percaya diri mahasiswa sebesar 13,9%.

Dari data analisis yang diperoleh, dapat dikatakan signifikan dikarenakan berdasarkan perhitungan mahasiswa dapat memperhatikan dengan baik film *Imperfect: Karier, Cinta, dan Timbangan* serta dapat menerima pesan-pesan yang disampaikan dalam film sehingga film *Imperfect: Karier, Cinta, dan Timbangan* dengan tingkat percaya diri mahasiswa berpengaruh **Signifikan**. Berdasarkan data analisis, diperoleh nilai Sig. = 0,001.

2. Dari data analisis dilihat dari hasil perhitungan SPSS, nilai koefisien korelasi bernilai positif. Artinya, hubungan film *Imperfect: Karier, Cinta, dan Timbangan* dengan tingkat percaya diri mahasiswa di IAIN Syekh Nurjati Cirebon adalah **Searah**.
3. Berdasarkan dari analisis yang diperoleh, bentuk sikap percaya diri dari mahasiswa jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam angkatan 2018 IAIN Syekh Nurjati Cirebon dapat dikatakan tinggi dikarenakan persentasenya yang besar. Berdasarkan analisa data mengenai bentuk sikap percaya diri yang dimiliki oleh mahasiswa diperoleh presentase sebesar 92,20%.

Kesempurnaan bukan soal fisik ataupun penampilan kita yang terpenting kita bisa bermanfaat untuk orang lain dan dapat membantu orang lain ketika memerlukan bantuan. Yang bertanggung jawab atas diri kita adalah kita sendiri oleh karena itu kita harus menjaga dan merawatnya sebaik mungkin tanpa harus mendengarkan ejekan orang lain serta selalu berfikiran positif.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil kesimpulan yang diperoleh, penelitian ini memiliki implikasi bagi mahasiswa jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam angkatan 2018 IAIN Syekh Nurjati Cirebon yang akan meningkatkan rasa percaya diri, dapat ditigkatkan dimulai dari kehidupan sehari-hari dengan melihat realitas sosial dan bergaul dengan masyarakat sekitar. Saling berinteraksi dengan baik akan memberi rasa nyaman dan percaya diri yang tinggi. Begitu juga dengan

penerimaan sosial, semakin bisa memenuhi norma dan diterima oleh masyarakat, maka semakin menumbuhkan rasa percaya diri.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, pada dasarnya penelitian ini berjalan baik. Namun bukan suatu kekeliruan apabila peneliti ingin mengemukakan beberapa saran yang mudah-mudahan bermanfaat kedepannya. Adapun saran yang peneliti ajukan adalah sebagai berikut :

a) Saran bagi Peneliti Selanjutnya

1. Hendaknya pada penelitian selanjutnya dapat memperdalam kembali mengenai pengaruh dari Tayangan Film *Imperfect: Karier, Cinta, dan Timbangan* terhadap Tingkat Percaya Diri dengan menggunakan metode dan analisis lainnya.
2. Untuk penelitian selanjutnya semoga dapat menganalisis film-film lainnya yang memiliki banyak pengaruhnya terhadap kehidupan kita sehari-hari.

b) Saran bagi Penonton

1. Media audiovisual seperti film selain sebagai sarana hiburan juga dapat dimanfaatkan sebagai sarana untuk mendapatkan banyak informasi yang dapat kita ambil.
2. Untuk para penikmat film semoga bisa mengambil banyak pelajaran serta dapat menangkap pesan-pesan yang disampaikan dalam suatu film yang ditontonnya.

c) Saran bagi Pembuat Film

1. Untuk dunia perfilman dimasa depan semoga dapat menciptakan film-film lain yang memiliki pembelajaran berharga dan dapat kita aplikasikan dalam kehidupan sehari-hari.
2. Untuk bisa menarik penonton sebaiknya para pembuat film dapat memperhatikan kembali mengenai alur cerita supaya penonton tidak bosan untuk melihatnya dan dapat disuguhkan dengan efek visual dengan kecanggihan teknologi yang ada.